MINISTERIO DE HACIENDA

5017

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas convocadas en el «Boletin Oficial del Estado» de 12 de septiembre de 1975 para cubrir 8 plazas de Inspector vacantes en el Servicio Especial de Vigilancia Fiscal por la que se señala fecha, hora y lugar en que ha de celebrarse el sorteo público para determinar el orden de actuación de las opositores y fecha, hora y lugar del comienzo de las pruebas selectivas.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas selectivas que para cubrir ocho plazas de Inspector del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal fue nombrado por Resolución de dicho Organismo el 20 de febrero de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» número 54, de 3 de marzo), ha acordado lo siguiente:

El sorteo público para determinar el orden de actuación de los opositores tendrá lugar a las doce horas del día 11 de marzo de la companya de la companya

los opositores tendra lugar a las doce horas del dia 11 de marzo de 1976 en la sala de Juntas del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal, calle Manuel Silvela, número 4, Madrid.

El primero de los elercicios de la oposición (Educación Física) dará comienzo a las quince treinta horas del día 29 de marzo de 1976 en el estadio «Vallehermoso», sito en la calle Islas Filipinas, sin número, de Madrid, debiendo acudir al mismo los opositores provistos del documento nacional de identidad

Madrid, 3 de marzo de 1976.—El Presidente del Tribunal, Francisco Gil del Real y Pazos.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

5018

ORDEN de 15 de enero de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la cátedra de «Microbiología» de la Facultad de Ciencias la Universidad de Bilbao.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y Orden de 28 del mismo mes. Este Ministerio ha resuelto nombrar e. Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso anunciado por Orden de 2 de junio de 1975 (Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio), para provisión, en propiedad, de la Cátedra de Microbiología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Bilbao, que estará constituido en la ciguiento formes de la Universidad. tuido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Julio Rodríguez Villanueva.

A propuesta de la Facultad correspondiente: don José María Macaculla Greoles, Catedrático de la Universidad de Bilbao.

Designados públicamente por sorteo celebrado el día 19 de diciembre último: don Eliseo Gastón de Iriarte Sanchiz, don Alberto Ramos Cormenzana y don Carlos Hardisson Ruméu, Catedráticos de las Universidades Complutense, Granada y Oviedos Responsibilitados de las Universidades Complutense, Granada y Oviedos Responsibilitados de las Universidades Complutense, Granada y Oviedos Responsibilitados de las Careconsidades de Careconsidados de la Careconsidados de las Universidades Complutense, Granada y Oviedos de las Careconsidados de las Ca do, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Lorenzo Vilas López.

Vocales suplentes:

A propuesta de la Facultad correspondiente: don Angel Romero González, Catedrático de la Universidad de Bilbao.

Designados públicamente por sorteo celebrado el día 19 de diciembre último: don Enrique Montoya Gómez, y don Guillermo Suárez Fernández y don Dimas Fernández-Galiano Fernández, Catedráticos de las Universidades de Granada, Barcelona y Complutense, respectivamente.

De conformidad con lo dispuesto en e. número 3.º de la Orden de 6 de mayo de 1975, este Tribunal deberá tener en cuenta para conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos toda la labor conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos toda la labor docente e investigadora realizada por el Profesor agregado en el período anterior y posterior a su nombramiento como tal, y considerarán un mérito especial el tiempo de permanencia activa en dicho Cuerpo de Profesores agregados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1976.—P. D., el Subsecretario, Manuel O.ivencia Ruiz.

Olivencia Ruiz.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

5019

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cienresolución del Patronato de Investigación Cien-tífica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se publica la composición de los Tribunales que han de juzgar la oposición libre a plazas de Ayudante de Investigación, convocadas por Resolución de 23 de julio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» número 214, de 6 de septiembre de 1975), y se fija la fecha del sorteo para tomar parte en dicha opo-sición libre sición libre.

ORGANIZACION CENTRAL DEL PATRONATO

Finca Experimental *La Poveda*. Arganda del Rey. Madrid

Tribunal titular

Presidente: Don Javier Trueba Gutiérrez, Titulado Superior

Especializado.

Vocal: Don Cristóbal Blanco Jiménez, Técnico de Gestión.

Vocal Ministerio: Don Angel Bello Iñiguez, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General y Cargos de Libre Designación de la Dirección General de Personal.

Vocal Función Pública: Don Antonio Martínez Sánchez, Jefe de la Sección de Información, Documentación y Difusión del Instituto Nacional de Ciencias de la Educación.

Secretario: Don Miguel Martínez de Prado, Administrativo.

Tribunal suplente

Presidente: Doña Isabel Gómez Caridad, Titulado Superior

Especializado.

Vocal: Don Camilo Tabera Guijarro, Técnico de Gestión.

Vocal Ministerio: Don Salvador Zanón Mercado, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General y Cargos

de Libre Designación de la Dirección General de Personal. Vocal Función Pública: Don Carlos de Cabo Martínez, Jefe de la Sección Jurídico-administrativa del Instituto Nacional de Ciencias de la Educación.

Secretario: Doña María Jesús Moreno Moreno, Administra-

ORGANIZACION CENTRAL DEL PATRONATO

Sección de Contaminación y Depuración de Aguas. Arganda del Rey. Madrid

Tribunal titular

Presidente: Don Angel Bustos Aragón, Investigador Científico. Vocal: Don Alberto Urteaga de Vivar Frontelo, colaborador científico.

Vocal Ministerio: Don Salvador Zanón Mercado. Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General y Cargos de Libre Designación de la Dirección General de Personal.

Vocal Función Pública. Don Fernando García Cubas, Jefe de

la Sección de Concursos y Seminarios del Servicio de la Promoción de la Música de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural.

Secretario: Don Fernando Vázquez Vilches, Administrativo.

Tribunal suplente

Presidente Don José Cabo Ramón, colaborador científico.
Vocal: Don Ricardo Castelló Montori, colaborador científico.
Vocal Ministerio: Don Angel Bello Iñiguez, Jefe adjunto de
la Sección de Personal de Administración General y Cargos de
Libre Designación de la Dirección General de Personal.
Vocal Función Pública: Don Antonio Martínez Sánchez, Jefe
de la Sección de Información, Documentación y Difusión del
Instituto Nacional de Ciencias de la Educación.
Secretario: Don Gregorio Martín Díez, Administrativo.

CENTRO DE INFORMACION Y DOCUMENTACION. MADRID

Tribunal titular

Presidente: Don Luis Ferreiro Aláez, Investigador científico. Vocal: Don Nicolas Hernandez Martín, Técnico de Gestión. Vocal Ministerio: Don Salvador Zanón Mercado, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General y Cargos de Libre Designación de la Dirección General de Personal.
Vocal Función Pública: Don Carlos de Cabo Martín, Jefe de
la Sección Jurídico-administrativa del Instituto Nacional de
Ciencias de la Educación.

Secretario: Don Luis Cavas Arisco, Administrativo.

Tribunal suplente

Presidente: Doña Concepción Ortega Fernández, Investigador

científico. Vocal: Doña Pilar García Martínez, Titulado Superior Especia-

Vocal Ministerio: Don Jesús Landín Garamendi, Jefe adjunto de la Sección de Programación de Efectivos de la Dirección General de Personal.